

## Chicharito, sobre Santi Giménez: "Tiene ángel y carisma; me veo reflejado en él"

Santiago Giménez sigue despertando el interés de propios y extraños en el fútbol europeo, pues su olfato goleador lo ha puesto en la mira de grandes equipos del Viejo Continente. En México, el Bebote también genera altas expectativas incluso para colegas suyos de renombre, tal es el caso de Javier 'Chicharito' Hernández, el cual señaló que el jugador del Feyenoord no solo tiene 'gol', sino también 'ángel y

carisma' algo difícil de encontrar.

En entrevista con AS, el histórico goleador de la Selección Mexicana sentenció que se siente reflejado en Giménez, pues ambos tienen cualidades superiores a las de otros jugadores para estar presente en el momento adecuado y anotar.

"Ese jugador no sólo tiene gol, que

es algo muy caro y muy difícil de encontrar, sino que tiene ángel y carisma, que hacen que sea especial. Yo me siento reflejado en él. A veces es algo genético, pero que también tienes que desarrollar. Y creo que esa mezcla es lo que hace que pueda tener la carrera que tiene, pero también tiene mucho que aprender, obviamente, porque es muy joven. Y está viviendo experiencias que lo van a curtir como jugador y como

persona en la selección y también en Europa", comentó Hernández.

Por otra parte, Chicharito afirma que Santi tiene además algo muy grande a su favor, ser hijo Christian 'Chaco' Giménez, el cual de acuerdo a las palabras del canterano de Chivas, marcó su carrera durante el poco tiempo que compartieron juntos en el Tri.

# SECCIÓN B

JUEVES 14 DE DICIEMBRE DE 2023



## PELOTEO

Heriberto Murrieta

### Parejura

Parejísimo se presenta el duelo de titanes de la Gran Final del fútbol mexicano. Tigres llega ligeramente mejor que el América tras el juego contra los Pumas en su patio en Monterrey; sin embargo el juego de vuelta será el domingo en la cancha del Estadio Azteca. Ese puede resultar un factor crucial a favor de los jugadores de Coapa.

Apenas el sábado pasado, la afición americanista abucheó justificadamente a sus jugadores por el pobre desempeño ante el Atlético de San Luis. Esto no significa que le vaya a dar la espalda al club durante el juego del próximo domingo en Santa Úrsula. Se comprende que el América se iba a mostrar reservado puesto que tenía una ventaja amplia de cinco goles, pero perder como perdió provocó el descontento de sus partidarios.

Lo más seguro es que el campeón reinante no cuente con Luis Quiñones, uno de los principales aliados del francés André Pierre Gignac, que ha asumido el rol de suplente en algunos partidos. Es evidente el natural declive del figurón del ataque felino.

El argentino Nico Ibáñez ha cumplido con creces cuando se le ha requerido para remplazar al astro galo, que se encuentra a las puertas del retiro.

Tigres tiene como robustez lo experimentado de sus jugadores y su entrenador, el uruguayo Robert Dante Siboldi, que supera en ese rubro en particular al brasileño Jardine, piloto de los amarillos. Es un conjunto con mayor edad que el plantel de las Águilas, cuyo atributo más notorio es su juego de medio campo hacia adelante. Tiene grandes jugadores ofensivos como Fidalgo, Zendejas, Suárez, "Cabecita" Rodríguez, Quiñones y Henry Martín. Esto, sin contar con las incursiones de Kevin Álvarez por la banda derecha.

Brilla con luz propia el volante andino Diego Valdés, que está en su punto más alto de madurez y claridad para filtrar balones con ventaja para los receptores y definir frente a los zagueros enemigos. Valdés estuvo lesionado durante varias jornadas, pero los dirigidos por Jardine no se descompusieron sino que mantuvieron la solidez.

El árbitro del primer capítulo esta noche en Monterrey será Marco Antonio Ortiz. Es un árbitro con carácter y personalidad que no deberá amedrentarse ante los recurrentes aspavientos, en especial de Gignac, especialista en intimidar a los atufados hombres de negro.



## LIGA MX

### Equipos mexicanos ya conocen a sus rivales en la Concacaf Champions Cup

**Cinco de los seis clubes aztecas ya tienen rivales para la primera etapa de la competencia de monarcas en la zona. Pachuca ya espera en Octavos de Final**

Los equipos mexicanos que estarán en la Concacaf Champions Cup ya conocen su destino, pues luego del sorteo realizado en Miami, cinco de los seis clubes aztecas que representarán al país tienen ya un rival definido en búsqueda del cetro que dejará vacante León, actual monarca de la zona.

Cinco de los 27 equipos que participarán ya tienen asegurado su pase a Octavos de Final, por lo cual no estarán en la primera etapa de la competencia, entre ellos está Pachuca, quien se ganó su derecho a pasar a la siguiente forma de manera automática.

Cómo quedaron los cruces para los equipos mexicanos en la primera ronda

Los Diablos Rojos del Toluca, equipo subcampeón en el Apertura 2022, enfrentará en la primera ronda al Herediano de Costa Rica, mientras que América, el cual se ganó su boleto por ser el segundo con más puntos obtenidos en el año futbolístico, se medirá al Real Estelí de Nicaragua.

Por su parte, Chivas también estará presente y tendrá que viajar a Canadá para medirse al Forge FC, equipo que hace un par de temporadas enfrentó a Cruz Azul. El actual monarca del fútbol mexicano, Tigres, también estará midiéndose a un equipo del país de la Hoja de Maple, pues chocará con Vancouver Whitecaps.

Por último, Monterrey le hará los honores al Comunicaciones de Guatemala en la primera etapa de la Concacaf Champions Cup.

Podría haber Clásico Nacional en Semifinales

En el supuesto caso de que América y Chivas superen al Real Estelí y Forge respectivamente, se estarán enfrentando en la etapa de los Octavos de Final, pues su llave se encuentra apenas una ronda después de la primera.



## AMÉRICA - TIGRES

### André Jardine dio la clave para derrotar a Tigres: "Estar muy bien ordenado"

**El director técnico del América aseguró que la serie en contra de los felinos de laUANL será complicada porque la ve pareja.**

André Jardine llegó a las instancias finales del Torneo Apertura 2023 y enfrentará a los Tigres para luchar por el título; sin embargo, el director técnico del América indicó que su rival es de mucho peligro, por lo que se debe estar concentrado, sobre todo en el área defensiva, para poder salir adelante en esta serie de compromisos que vienen para cerrar el año.

"No es fácil contra Tigres, tienes que estar concentrado, tienes que estar

en tu mejor versión, es un equipo al que tienes que estar atento a sus delanteros, son muy peligrosos, es un equipo contundente, estar muy bien ordenado. Cuando estás en América también tienes que tener tu identidad, en estos momentos proponer el juego, estamos muy, muy enfocados en nuestra mejor versión", aseguró Jardine.

"Los dos equipos tienen jugadores bastantes experimentados (con experiencia), con pasajes con Selección, con Liguillas, con victorias, con derrotas. Difícil es llegar a dos finales consecutivas, vienen para mí los dos equipos de hacer una gran campaña.

"Hay un equilibrio muy, muy grande en todas las conexiones, no hay ningún jugador que sea muy superior

a otro. Hay que respetar la historia, hay un equilibrio bastante grande", indicó.

Sobre los abucheos que recibió el América en el duelo en el Estadio Azteca contra Atlético de San Luis, André Jardine respondió a que fue una serie muy difícil, sobre todo en la ida, porque el campo del Alfonso Lastras estaba muy pesado por la intensa lluvia que cayó.

"Estos duelos de Liguilla son partidos de 180 minutos, triunfamos 5-2, la verdad no fue tan fácil manejar este segundo partido y muchos jugadores ya vienen con números muy altos porque fueron partes muy intensas. En San Luis fueron tres días con lluvias, el campo estaba pesadísimo... Era un partido difícil porque teníamos que llegar más fuertes para la Final", finalizó.





Reconocen el esfuerzo del estado

# Nayarit es sede del Consejo Directivo del SINADE

**Punta de Mita recibe a directores del deporte estatal, representantes de las federaciones deportivas y directivos de la CONADE**

Redacción

Se realizó la Tercera Sesión Ordinaria del Consejo Directivo del Sistema Nacional del Deporte, evento celebrado en Punta de Mita, municipio de Bahía de Banderas, Nayarit. El evento encabezado por la titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, Ana Gabriela Guevara Espinoza, y en representación del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, asistió la directora general del INCUFID, Carolina Lugo Robles, quien dio las palabras de bienvenida a todas y todos los asistentes. Por su parte, Guevara Espinoza, reconoció el trabajo que se ha estado realizando en materia deportiva en Nayarit, "agradecer a Carolina Lugo por su hospitalidad y atención. Han sido dos años de la administración del gobierno del estado y han sido dos años que Nayarit ha crecido a pasos agigantados en el tema del deporte. Felicito al gobernador Miguel Ángel Navarro porque le ha dado una nueva cara a su estado y segura estoy que en los siguientes años Nayarit dará mucho de qué hablar". El 2023 fue un año de retos, destacó la directora general de la CONADE, "en la sesión pasada hablamos de lo complicado que sería tener dos retos



**La Mejor 99.3**  
¡AQUÍ NOMÁS!

**DESCARGA NUESTRA APP**

internacionales y han sido de un grato sabor de boca, es el resultado del trabajo que se ha hecho con las federaciones y todos los entes, es una suma de esfuerzos y de planificación, institucionalmente ha dado resultados. La infraestructura deportiva y la coordinación de la cultura física en coordinación con los institutos y en el tema presupuestal será un tema relevante al final de esta administración", subrayó Guevara Espinoza, "porque cerraremos con los juegos olímpicos, pedirle a quienes conforman este Consejo Técnico a seguir trabajando y colaboremos de la mejor manera". En el tema de Contraloría Social en avances y estrategias. Así como se oficializó que el estado de Colima, será la sede de la primera sesión del SINADE para el 2024. Además, se presentó un formato para el inventario de infraestructura deportiva. Y los trabajos de la tercera sesión ordinaria del Consejo Técnico continuará la tarde de este martes.



Valora tu Vida

**¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?**

A tiempo es mejor para toda la familia.

311 218 0557

# Carlos Hermosillo: "Si Tigres gana la final se mete entre los 5 grandes"

**Asegura que tanto las Águilas y los Tigres, están muy parejos, pero su pronóstico favorece al cuadro de Coapa**

Para la leyenda de Cruz Azul ahora en su faceta de analista de Fox Sports, en la final entre América contra Tigres, el cuadro de Coapa tiene ligera ventaja sobre la oncená nortea, aunque expuso que al final de cuentas alzar el trofeo de campeones el equipo que falle menos y concrete las opciones de gol que se presenten.

"En la final todo puede decidirse por una falta de concentración, quien falle menos y que cuaje mejor las oportunidades de gol lógicamente será el ganador, pero creo que hay una ligera ventaja de parte del América", dijo.

Pero más allá de sus gustos o preferencias entre Águilas y felinos, tomando en cuenta la leyenda que escribió como artillero del Cruz Azul y del América, el ex delantero nacido en Cerro Azul, Veracruz, estableció que lo que espera en la gran final, "es que quiero ver una final épica, que no se queden con nada", aseguró.

¿Qué deben hacer Tigres o América para nulificarse ambos equipos?

Son dos equipos muy completos, quizá ambos con el único detalle de que atrás tienen cosas que corregir, pero en una final no se pueden equivocar, los dos tienen muy buenos porteros, Nahuel sabe jugar finales, un jugador con mucha experiencia y Malagón, un arquero que ha crecido y se ha comportado a la altura en la liguilla.

Sobre el tema añadió que "estos juegos se ganan



en pocas veces con buen fútbol, con buena actitud, con mucha concentración, con mucha entereza y veo que en esta final en especial ay dos equipos con ofensivas muy peligrosas, con dos goleadores, uno mexicano que es extraordinario y el otro extranjero como André Pierre Gignac que ha venido a dar la muestra de como llegar al fútbol mexicano y desde el primer día demostró, un ejemplo de lo que deben venir a hacer los extranjeros", precisó.

También destacó que "en mediocampo, un Córdoba que parece que se hizo para las liguillas nada más, porque en el torneo de liga pasa desapercibido, pero en liguillas en todos los juegos que ha participado ha sido extraordinario, es un equipo muy bueno en este sentido", aseguró.

También puso énfasis en que "en el América tienen a Fidalgo y los Tigres a Rafael Carioca, que es un extraordinario jugador, quizá en la defensiva tienen a Guido Pizarro que me parece que tiene un gran liderazgo y es un gran jugador y en América quizá en esa parte Lichnovsky le vino a dar un poco más de estabilidad a la defensiva, pero no es el jugador, pero no tiene comparación con este hombre, Pizarro", resaltó.

¿Existe algún riesgo de que suceda lo mismo que en aquella final en que perdió Cruz Azul con Necaxa en la temporada 1994-95?

No, para nada, simplemente porque América y Tigres no tienen "Zamoradependencia". Necaxa en ese

entonces neutralizó a un gran jugador que era Julio Zamora y nosotros dependíamos mucho de lo que hiciera y entramos en una zona de confort, porque siempre esperábamos que las jugadas crecieran del lado de Zamora, por lo que Manuel Lapuente lo secó poniendo a Efraín "Cuchillo" Herrera, este no es el caso, ya que los dos equipos tienen una infinidad de variables ofensivas como Quiñones, a Diego Valdés, a jugadores muy interesantes.

También dijo que "del otro lado también está Córdoba, está Diego Lainez, que a pesar de ser un jugador muy irregular ha mejorado desde su llegada de España a los Tigres, tiene mucha subida por los costados con Aquino y América también con Kevin, no se si jugará o no, pero tienen muchas variantes, pero quizá uno de los defectos que defensivamente ambos equipos son muy distraídos, pero tienen a dos grandes arqueros.

¿Estás de acuerdo en que una de las claves de la semifinal fue colocar a Miguel Layún en el duelo de ida?

Layún sabe jugar finales, tiene una gran experiencia, en la semifinal hizo un trazo extraordinario para uno de los goles del América que lo baja Henry Martín y Valdez definió esa opción de gol, por eso digo que ambos equipos, pero más América en cada posición tiene a dos jugadores que pueden ser titulares en otro equipo.

¿Alguno de los dos equipos por su historia tienen más obligación de ganar?

Los dos tienen obligación porque América ganando se coloca con 14 títulos y con Tigres si triunfa, se coloca con nueve títulos para empatar a Cruz Azul y se mete entre los cinco grandes del fútbol mexicano, porque está América, Chivas, Toluca, luego Cruz Azul y después vendría Tigres si gana.

## FINAL LIGA MX

# Siboldi: "Son importantes las estadísticas, pero vivimos el presente"

**El estratega de los Tigres señaló que ellos van al día y afirma que ambos finalistas pelearán merecidamente por el título**

Tigres de nueva cuenta está en la Final del fútbol mexicano y ahora, los felinos de San Nicolás de los Garza buscan convertirse en el cuarto Bicampeón de los torneos cortos en la Liga MX. Su entrenador,

Robert Dante Siboldi, asegura que aunque las estadísticas dan como favorito a su rival en turno, América, son solo números, por lo que hay que estar enfocados en la serie.

El estratega uruguayo, quien ya fue campeón con Santos Laguna y hace seis meses con los propios Tigres, sentenció que viven el presente, por lo cual no están pensando en la frialdad de los números.

"Son importantes las estadísticas, pero vivimos

el presente. Los dos equipos tienen grandísimos jugadores, excelente afición de ambos, creo que se ha hecho un esfuerzo importante por tener equipos competitivos. Vivamos el presente, es importante tener referencias, pero no determina nada, el presente de ambos equipos es igual y merecidamente ambos estamos en esta instancia", comentó Siboldi.

A pesar de haber salido campeones el torneo pasado, para Robert Dante entrar a Tigres de esa manera no fue lo mejor, pues apenas si tuvo tiempo para conocer al plantel y afinar algunos detalles, por ello, afirma que este semestre fue mucho mejor en todos los aspectos.

"La diferencia es que cuando entramos lo hicimos a mil por hora y terminamos a mil. Ahora tuvimos el torneo que nos sirvió para conocer a los jugadores,

poder entrenar, poder ir dándole más ideas, más herramientas. En este momento creo que el torneo nos ayudó mucho para prepararnos para esta instancia, lo cual no tuvimos, por eso te digo que entramos a mil, porque solo tuvimos tres partidos de torneo de liga para después encarar la Liguilla", sentenció

La grandeza de Tigres se la deja a los medios Tigres está a solo 180 minutos de ser uno de los cinco máximos ganadores del fútbol mexicano, por lo cual, en muchos lados entra la polémica sobre si la 'U' de Nuevo León ya puede ser considerado grande, ante esa pregunta, el estratega charrúa no quiso entrar en más detalles y pasó esa responsabilidad a los medios de comunicación.

"El tema si es o no un equipo de los grandes realmente no estamos pensando en eso, eso se lo dejamos a los medios, a ustedes, para que lo puedan usar como charla, como polémica o como quieran. Nosotros sabemos muy donde estamos parados, a quiénes representamos y la institución en la que estamos trabajando y cuál es nuestra responsabilidad. Si hay algún aficionado de Tigres que no esté convencido va a tener que convencerse en algún momento, pero nos enfocamos más en los que están convencidos, en los que nos están apoyando", sentenció.



## Preventa Navideña

del 5 al 14 de diciembre 2023  
y viaja del 15 de diciembre 2023 al 7 de enero 2024

**50%** descuento estudiantes **25%** descuento maestros

**COMBO FLEX**  
+ **\$90 PESOS**

Adquiere y obtén más beneficios:  
• Cambios de asiento.  
• Cambios de fecha y hora hasta el 7 de enero 2024.  
• Sin cargos por nivelación de tarifa por cambios realizados. Incluye horarios extras.

Reserva en Call Center  
33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com



[\*] Válido para viajar del 15 de diciembre 2023 al 7 de enero 2024. Limitado a 8 Ciudadantes y 2 Hermanos por familia. Adquiere tu combo flex del 5 de diciembre 2023 al 7 de enero 2024. No aplica cambio de fecha y hora. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminal. Presentar credencial vigente de Ciudadante o Hermano avalada por la SEP. o por una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.

**MEGA**

**INTERNET**  
100 MEGAS  
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

mega.mx



19 42

# Don Julio 70

**TEQUILA**  
Don Julio® 70  
Añejo Cristalino  
de 700ml

Pieza a sólo  
**\$769<sup>00</sup>**

**TEQUILA**  
Don Julio®  
Reposado  
de 700ml

Pieza a sólo  
**\$590<sup>00</sup>**

**WHISKY**  
Buchanan's®  
Deluxe  
12 Años  
de 750ml

Pieza a sólo  
**\$699<sup>00</sup>**

**TEQUILA**  
Maestro  
Tequilero®  
Dobel®  
Diamante  
de 700ml

Pieza a sólo  
**\$639<sup>00</sup>**

**WHISKY**  
Grand  
Old Parr®  
de 750ml

Pieza a sólo  
**\$629<sup>00</sup>**

**CREMA**  
Baileys®  
The Original  
de 700ml

Pieza a sólo  
**\$345<sup>00</sup>**

**VODKA**  
Smirnoff®  
Tamarindo  
de 750ml

Pieza a sólo  
**\$199<sup>00</sup>**

**WHISKY**  
Johnnie  
Walker®  
Etiqueta  
Negra  
de 750ml

Pieza a sólo  
**\$839<sup>00</sup>**

**WHISKY**  
Johnnie  
Walker®  
Etiqueta  
Roja  
de 700ml

Pieza a sólo  
**\$309<sup>00</sup>**

Variedad de **VINOS DE MESA** (excepto Moët & Chandon)

AI

# 3x2

Paga 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio

\*Máximo 5 Promociones por cliente\*

**RON**  
Bacardi®  
Blanco  
Carta Blanca  
de 980ml

Pieza a sólo  
**\$255<sup>00</sup>**

Todos los **COOLERS**  
Pieza

AI

# 3x2

Paga 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio

\*Máximo 5 Promociones por cliente\*

"EL ABUSO EN EL CONSUMO DE ESTOS PRODUCTOS ES NOCIVO PARA LA SALUD"